

*Histoire de libération* de Guy Riobé

Je crois en l'histoire comme histoire de salut,  
histoire de la libération de l'homme,  
de tous les hommes et de toutes les femmes.

Je crois que Dieu nous accompagne tous  
dans notre aventure humaine  
et que seule sa présence est éternelle.

Je crois que Jésus est vivant, ressuscité, source de l'Esprit,  
qu'il est une personne présente,  
qu'il peut être l'ami des hommes  
et que cette amitié peut faire le but de toute une vie.

Je crois en l'Esprit qui anime aujourd'hui  
les grandes poussées de libération  
qui tendent vers une universalité humaine,  
concrète, diverse,  
capable dès lors de communion  
faite de l'égalité dignité et de la libre rencontre  
de l'homme et de la femme, des ethnies, de cultures.

Je communie à l'espérance de tous ceux  
qui sont convaincus qu'une terre de respect,  
de justice, d'égalité et d'amitié est possible.

Je me sens solidaire de ceux et celles  
qui en ont fait le combat de leur vie.

Je souhaite qu'entre chrétiens,  
nous soyons capable de célébrer ensemble  
notre amour pour Jésus-Christ et pour l'homme  
qui dépasse nos querelles d'un temps.